

son. Lorsque le duc fut sorti le matin, voyant le renard et le reconnaissant pour le même qu'il avait vu la veille, il s'avança vers lui en disant : "Est-ce toi, mon petit drôle ?" et comme il tendait la main pour le caresser, sir Charles Saxton lui toucha l'épaule pour l'en détourner, lui disant en même temps que le renard était irrité et qu'il pourrait le mordre. "Non, non, dit Sa Grâce, le petit drôle ne mordra pas !" Il tendit la main, et le renard happa et lui égratigna le derrière de la main en trois différents endroits, d'où il sortit du sang. Retirant promptement la main : "En vérité, dit-il, mon ami, vous mordez bien durement." Le lendemain matin il éprouva une sensation douloureuse à l'épaule : et il en fut comme cela jusqu'à ce qu'il fut prêt de rebrousser chemin. Au nouvel établissement de Perth, le 23 ou 24 août, Sa Grâce, étant de retour d'une promenade, dit à son serviteur de préparer deux verres de vin coupés d'eau, un pour elle et un pour le major Bowles. Aussitôt que le duc eut pris le sien, il dit à M. Bowles qu'il avait éprouvé une étrange sensation en le buvant. En chemin entre Perth et la rivière des Ottawas, quelques personnes de sa suite remarquèrent son irritabilité et son extrême aversion pour l'eau en passant de petits courants dans les bois, qu'on eut bien de la peine à lui faire traverser. En arrivant à une hutte sur la rivière des Ottawas, plutôt que d'entrer dans une maison qui était près de l'eau, il s'échappa vers une grange ; une autre fois il s'enfonça dans les bois comme pour fuir la vue de l'eau. Sa maladie empirait rapidement, et en arrivant à six milles de l'établissement nouvellement nommé Richmond, après avoir souffert les tourments les plus violents, il mourut à huit heures du matin, dimanche, le 28 août."